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例会場：寒川神社参集殿　例会日：毎週 月曜日 １８：３０

会長　井上　稔　　幹事　村松　一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋　石塚雄司　秋本茂雄　下里宏規　三澤京子　三留通男

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ
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本日欠席者

出 席 報 告

第 2212 回例会　　2022 年 6月 6日（月）　雨時々止む

早いもので今年度も最終月の6月を迎えました。残すとこ
ろ今日を含めて4回の例会を引き続きよろしくお願いいた
します。さて、今日6月6日は暦の上では芒種(ぼうしゅ )と
呼ばれ種まきをする時期とされ、町内の田んぼも田植え
が終わったところが多く見られます。これからもっと暑く
なると青 と々育った稲の上を吹いてくる風にさわやかな涼
しさが感じられ、毎年その時期が来るのを楽しみにして
います。先週の富士屋ホテルでの創立家族移動例会には
たくさんの皆さんにご出席いただき、ありがとうございま
した。箱根RCの例会場を使わせていただきましたので、
お礼のメールをお送りしたところ箱根RC上野会長よりお
返事をいただきました。これを機会に交流が続けられる
といいですね。本日のプログラムは二見会員と茂内会員
の新会員スピーチです。お二方にはよろしくお願いいたし
ます。

会長の時間

中村会員、椎野会員、若葉会員、山本哲会員

1）5/22創立家族移動例会決算書の件･･･承認
2）石丸博久氏入会の件･･･〇スポンサー :中村会員　〇
　職業分類:大分類:建設業、小分類：建築建材販売　　
　〇ご本人の希望により7/1付入会　〇次年度委員会:
　親族活動委員会、クラブ管理運営委員会、次年度情
　報集会:第1班、年会費･積立金:次年度より、歓　迎会
　:7/11直前会長幹事慰労会と同時開催、会費はいただ
　かない、理事役員異議なし、6/20例会にオブザーバー
　として出席予定

席3）今年度会計決算報告(見込み)の件･･･余剰金は次
年　度繰越金とする、承認
4）鈴木正秋会員にお借りしたリモート理事会･例会機材
　、Zoom年会費等に対するお礼の件･･･20,000円、承　
　認。6/27最終例会でお渡しする

審議事項
理事会報告

誕生祝：6月分　
井上晋一会員、大澤会員、金子会員、島村会員、鈴木郁男
会員、中野会員　
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司　会　　小澤副幹事

斉　唱　　君が代、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

ソングリーダー　　三澤クラブ管理運営委員

ゲスト　　三澤米子様 (小谷子どもカフェ代表 )

メークアップ【次回分】高波会員      【3 週間前までの例会分】中野会員、清水会員



小谷子どもカフェに助成金贈呈
代表　三澤米子様

その他受理
●ガバナー事務所
～ 6 月のロータリーレート｛1 ドル＝127 円｝（5 月：
130 円）
●ロータリーの友事務所
～時差出勤と在宅勤務併用継続
●小谷子どもカフェ
～継続的助成のお願い

寒河江RC
週報受理

相模原ローターアクトクラブ
例会変更

幹事報告

委員会報告・地区および地域出向者報告
奉仕プロジェクト委員会　井上晋一委員長
今週10日 ( 金 )13:30 よりロータリーの泉清掃を行いま
す。ご都合のつく方はご協力をよろしくお願いします。

石腰会長エレクト
次年度 IMが 2023 年 3月 5日 (日 )と決定しましたこ
とを受け、次年度理事会でご承認いただき、以前お配
りしたプログラムを変更いたしました。来年 2/20 は休
会でしたが会員スピーチ例会に変更となっております
(併せて理事会の日程も変更 )。また、5月26日、3
年に一度開催される規定審議会の報告説明会に小澤次
年度幹事と行ってまいりました。時の流れに沿うよう
に変更になった個所がございます。6月のロータリー
の友に関連記事が掲載されておりますのでご一読くだ
さい。

次年度クラブ管理運営委員会　島村委員長
メールでもご案内しましたが、本日例会終了後、第 1
回次年度クラブ管理運営委員会を開催します。委員の
皆様、ご出席をよろしくお願いいたします。

小澤次年度幹事
6/11( 土 )18 時より、一之宮の Dining サンにて第 3回
次年度理事会を開催します。次年度理事役員の皆様、
よろしくお願いいたします。

2212回スマイルボックス
合計53,000円
◎井上稔会長･村松幹事
1）梅雨入りとなりましたが、雨の中例会出席いただきあ
　りがとうございます。
2）本日は会員スピーチ、二見さんと茂内さん、よろしく
　お願いします。
◎清水会員
　今年度最後の同好会ゴルフで準優勝と会長賞をいた
　だきました。80才の記念の年で良い思い出になりま
　す。
◎井上晋一会員
1）6月1日(水)に行われた第257回ゴルフ同好会コンペ　
　で優勝させていただきました。
2）6月の誕生祝、ありがとうございます。
◎三澤会員
　5/29第4グループロータリー奉仕デーではホストクラ
　ブとして皆様のご参加･ご協力、ありがとうございまし
　た。河原から参道まで暑い中クリーンにしていただき
　、グループ内親睦もでき、田中PGからもお褒めの言　
　葉をいただきました。ポリオ寄付もしていただき今年
　度の寄付額も増えました。また、本日は小谷子どもカ
　フェに助成金をいただき、励みになります。6/11(土)
　には茅ヶ崎RCが子どもカフェを見学に来る予定で、
　第4グループ内は綾瀬春日RCに続き茅ヶ崎RCも　こ
　ども食堂を始められるようです。
◎中野会員
　6月4日でついに還暦を迎えることとなりました。な　
　んだか一気に年を取ったような気持ちですが、寒川　
　RCの元気な先輩方を見習って頑張っていきますので
　、これからもよろしくお願いします。本日はありがとう
　ございました。
◎金子会員
　今月19日で62才になります。井上直前会長と一緒で
　す。寒川RC創立50周年にあたり、楽しいこと、幸せ　
　なこと、タップリ味わえる一年になりますようスマイル
　します。
◎大澤会員
　お誕生祝ありがとうございます。コロナ禍ですっかり
　体力が低下しておりますが、体内年齢△15才を目指し
　て少しずつ活動を再開したいと思っています。早く外
　で思い切り飲みたいです。

回覧
〇小谷子どもカフェ2021年度提供記録

同好会報告
6/1に取り切り戦を行いました。清水さんが優勝されま
した。井上会長、ありがとうございました。同時開催
の第 257 回コンペは井上晋一さんが優勝されました。
当クラブのゴルフ同好会メンバーは若い方から先輩まで
卓越した技術の持ち主ばかりです。また、今度入会さ
れる石丸さんもゴルフが大好きと伺っています。次年
度の 6RC 親睦ゴルフ大会が楽しみです。健康に気を
付けて次年度も楽しいゴルフをしましょう。ありがとう
ございました。



◎鈴木郁男会員　
　残念ながら来週83才になります。
◎島村会員
　誕生祝ありがとうございます。寒川RCと同じ50周年
　です。
◎青木、秋本、石腰、石塚、磯川、内野、小澤、菊地、茂内、
　下里、鈴木(正)、高波、二見、三留、山本(和)、各会員

私は大学在学時にトライアスロンサークルに所属してお
りました。高校時代はテニス部に在籍していましたがちゃ
らちゃら部活動をしていて、大した成績も残せないまま卒
業を迎えてしまいました。トライアスロンを始めようと思
ったきっかけは、はっきりは思い出せないのですが、深夜
TVを見ていたら、トライアスロンの番組があって、それを
見ていたら、かっこいいなあと思ったからだと思います。
トライアスロンとは水泳・自転車・ランニングの3種目を連
続して行うスポーツです。アメリカ発祥で起源は1974年と
比較的新しいものです。競技距離は各タイプに分かれて
いて、短い方からスーパースプリント・スプリント・スタン
ダード・ミドル・ロングと呼ばれております。オリンピック
は2000年のシドニーオリンピックで正式種目とされ、距
離はスタンダードディスタンスが採用されています。スタ
ンダードディスタンスの距離は、水泳が1.5Km、自転車が
40Km、ランニングが10Kmです。長い距離のものでアイア
ンマンという大会があります。世界で年に40回行われる、
世界のトライアスリートが目標とする大会です。その距離
がとんでもない距離です。スイム3.8Km(役場からアルバッ
クまで)、自転車180Km(アルバックから浜名湖）、ランニン
グ42.2 Km(浜名湖から三河安城あたり)、という普通に考
えたらおかしい距離の大会です。でも世界の強者トライ
アスリートはそこを目標にするので、よく定員がいっぱい
になり、けっこう出場が難しい大会です。実は私も過去一
回だけアイアンマンに出場したことがあります。ニュージ
ーランドの大会でした。その話はあとでしたいと思います
。トライアスロンは誰でもすぐに行うことのできるスポー
ツだと思います。タイムを気にしなければ、誰でも完走す
ることができるので、誰でも達成感の味わえるスポーツ
です。ただ、初心者の多くは水泳の未経験者もしくは初
級者が多く、水泳に苦しむと思います。よって、手始めは
スイム会場がプールの大会から参加するのが良いかと思
います。トライアスロンは、お金と時間の掛かるスポーツ
です。もちろんゴルフも掛かりますけど。一番お金が掛か
るのが自転車です。私の現役時代は高いもので30万円～
40万円台でしたが、今は安いもので20万円～で、高いも
のだと200万円もするものもあると聞いています。最近の
自転車はデザインがとても斬新で空力がとても進化して
いる印象です。フレームもそうでしすし、車輪のホイール
もとても進化しています。次に出費がかさむのが大会に
出場するときの費用です。近場での小さな大会は交通費
とエントリー費ですみますが、大きい大会になりますと遠
方となるので、交通費に宿泊費がプラスされますからまあ
まあの出費です。泊りになりますから家族を連れて行くこ
とになり、家族の分も必要になります。そして、つぎに時

間が必要です。トライアスロンは3種目のスポーツです。
それぞれかなりの時間をかけて練習をしますので、その
他のスポーツの3倍時間がとられます。強者の練習量の事
例です。水泳は1回の練習で最低約2000ｍ～ 3000ｍ泳
ぎます。時間で言うと約2時間です。自転車は夜間は乗れ
ませんので、日中(休日)にロングライドといって長距離の
練習をします。その距離80Km～ 120Kmは乗ります。私
も自宅から山中湖まで行ったことがあります。時間で言う
と休憩なども入れたりすると約8時間～ 10時間くらい乗
っています。最後にランニングです。1回の練習で恐らく長
くて20Km～ 30Km、短くても10Kmは走ると思います。時
間でいうと約1時間～ 3時間です。こんな練習を毎週しま
すので、時間の確保が大変です。朝出勤前の早朝や仕事
終わりの時間、土日のどっちかを練習・どっちかを家族の
時間等にして、何とか家族の理解を得て続けていると思
われます。アイアンマンを目指す強者たちは異常なほど
練習をしていますので、家族の理解が無いと出来ないで
すね。トライアスロンレースの楽しみに、レース前やレー
ス後のパーティーがあります。今はコロナで無いかもしれ
ませんが、パーティーで食事やアルコールも楽しめたりし
ます。その地方地方の食事が楽しめたり、ボランティアの
方とのふれあい、遠いところからきている参加者と知り合
えたりしますので、そのあたりはロータリーに似ていると
ころです。今回トライアスロンをお題にしましたが、実は
私はもうかれこれ26年はトライアスロンをしていません。
大学4年の時にニュージーランドでアイアンマンを経験し
たのを最後に一度もレースに出場していません。なので、
今更トライアスロンの魅力を語るにふさわしくない人間
ではあるのですが、珍しいスポーツであると思いますので
、題材にしてみました。大学4年次に出場したアイアンマン
の話をして、終わりたいと思います。完走は出来ました。
時間は13時間30分～ 40分だったと思います。朝7時にス
タートして、夜の8時30分にゴールしました。水泳が約1時
間、自転車が約8時間、ランニングが約4時30分だったと
思います。大学生だったこともあり練習はかなりしてから
レースに臨みましたので、苦しくて苦しくてレースを投げ
たしたいと言う感情は無く、本当にレースを楽しめた記憶
が残っています。レースの記憶はところどころしか残って
いませんが、苦しい記憶は消し去ってしまったのかもしれ
ません。ただ、恥ずかしい記憶だけは残っていまして、ゴー
ル近くになって、他大学の女の子がすぐ前を走っているの
が見えて、しかも少し気になっている子でしたので、何か
印象に残る事をしなければというよこしまな考えが湧い
てしまい、ゴールの瞬間にその子手を取って手を振り上げ
た状態でゴールをしました。やった！と思いましたが、あと
でその時の写真を見たらその女の子は下向き加減で凄く
嫌な顔をしていて、私はす
ごく落ちこんだ記憶が今
でも強烈に残っています。

新会員スピーチ
茂内　勝会員



私は湘南信用金庫に入庫して30年以上となります。今日
は私の仕事について、30年前･20年前･10年前と振り返っ
てお話しさせていただきます。まず30年前:1992(平成4)年
。辻堂駅にある小和田支店で得意先係として勤務してい
ました。ひたすらお得意様をスーパーカブで回り預金を集
めるのが私の仕事でした。先日、小澤さんから地区研修
協議会へ出発の時に｢今日は4月29日で昭和の日。現在は
昭和で数えると97年｣とのお話がありましたので思い出し
た、金利に関するクイズをお出ししようと思います。兵庫
県にお住いの小西さん(82歳)が33年前＝昭和最後の年＝
昭和64年1月7日に信用金庫に実際｢1万円｣で3年複利の
定期預金を契約され、平成時代通算30年間預け、令和元
年5月7日に解約されたそうです。さて、受け取った利息は
いくらだったと思われますか。正解は3,537円。ただし、
3,537円のうち最初の9年間で3,215円(全体の約90%)の利
息が付いています。この話からも、まだ平成一桁の時代
は預金利息が付いていたことがわかります。次に20年前
:2002(平成14)年。茅ヶ崎駅にある茅ヶ崎営業部のお店で
融資係長を担当。個人のお客様にはマンション･戸建て問
わず住宅ローンの獲得、法人のお客様には不動産業の一
戸建て等のプロジェクト融資獲得が私に課せられた使命
でした。家を持とうという方が非常に多く、第2次ベビーブ
ームの方たちが家を欲しがる時代だったのでしょうか。現
在は0%ですが、この当時の住宅ローン金利は2%前半か
ら中盤くらい。受付件数が非常に多く、支店長の決済にも
非常に時間を要していました。愚痴になりますが、当時の
支店長に｢少し仕事が遅いんじゃないの！？｣と内心思いつ
つ、しかしまだハラスメントの言葉もない時代で、文句も
言えない状況でした。そして10年前:2012(平成24)年。鎌倉
にある深沢支店の支店長を務め、支店長として業績アッ
プに日々努力しておりました。この店は42歳の時に新任
支店長として着任した店舗であり。気合が入っていました
。思い出としては、着任時に前任支店長から細かい内容
はお話しできませんが強烈な苦情の引継ぎがあり、苦情
解決まで非常に苦労して胃痛がひどかったことが印象に
残っています。反対に達成感があった仕事は、区画整理
内にある工場を経営されている企業さんから工場移転と
新設の相談を受け、新設工場は千葉県木更津に進出、費
用は当庫で融資しました。以後、時代の波も相まって千葉
県内の新規受注先も獲得でき、売上･利益が大幅アップ。
社長さんと社長夫人から｢ありがとう｣と言葉をいただい
たことが一番の思い出です。深沢支店の後は逗子支店、
横浜西口支店、そして令和4年となる本年に寒川支店に
着任。支店長として4店舗目となります。寒川支店は前任
支店長の云々ではなくお客様が素晴らしい方々ばかりな
ので、苦情引継ぎは一切あ
りませんでした。まだ着任3
ヶ月ではありますが、この寒
川支店在職中に、寒川RCは
もちろんのこと、寒川町と後
任の支店長に何か｢良いお
土産｣を残せるように仕事を
実践していく所存です。

二見　茂会員


